

Konzert: „Über den Wolken“ im Museum

WÜLFRATH (RP/am) Das Musikerduo Klaus Grabenhorst und Martin Giessmann gastiert auf Einladung des Trägervereins im Museum an der Bergstraße 22. Das Konzert am 11. April ist eine Hommage an Reinhard Mey, der seine Liedermacherkarriere 1964 nicht nur in Deutschland, sondern auch in Frankreich begann.

Mit Hintergrundgeschichten stellt Klaus Grabenhorst viele der bekannten und nicht so bekannten Lieder dieses wohl populärsten und prägendsten deutschen Künstlers seiner Zunft vor. Fehlen dürfen da zum Beispiel nicht Titel wie „Über den Wolken“, „Ich wollte wie Orpheus singen“, „Zeugnstag“, „Danke, liebe gute Fee“, „Gute Nacht, Freunde“. Begleitet wird er von Martin Giessmann, Gitarrist der Wuppertaler Weltmusikformation „Tukano“. Grabenhorst ist seit über 45 Jahren als Schauspieler, Sänger und Erzählkünstler im In- und Ausland unterwegs.

Wegen des begrenzten Platzangebotes bitte anmelden per Mail an ticket-nmw@gmx.de. Der Eintritt beträgt 15 Euro, für Mitglieder des Trägervereins 13 Euro.